
＊令和７年度 事業所交流事業＠メリッタ kids アンケート結果＊ 

 

１， 参加してみての率直なご意見やご感想をお聞かせください。（12 件） 

 

・大変楽しく過ごさせてもらいました。午前と午後に分散されていたからか、ゆっくり遊べて過ごせたよう

に感じました。遊具も長く待つことなく、順番が回ってきたように思います。トランポリンも他の事業所

さんが「一緒にどうぞ」と声をかけてくださり、共有して利用することが出来ました。初めて一緒になる

事業所さんもありましたが、スタッフ間で声を掛け合って手伝いをお願いすることもできたので助かりま

した。顔のなじみの事業所さんとは児童同士一緒に遊ぶ場面も見られました。ルールも守れていたし、大

変貴重な時間だったと思います。 

 

・メリッタ kids のように遊具を使用して室内で遊ぶ、又、事業所交流などなかなかできなかった為、本当に

いい機会だったと思う。子ども達も他事業所の子ども達がいる事でどのような姿なのか、どのような遊

び、遊び方をするのか普段の子ども達と違う一面も見れたので良かった。保護者の方からもメリッタ kids

での様子をお話しすると子ども達の成長している姿「靴下を脱がずに遊べた」「まずは室内にスムーズに入

れた」など、ものすごく喜ばれていらっしゃり、家族でも行けるきっかけになられていたので保護者とし

ても事業所としてもよかったと思う。 

 

・参加費無料や、遊んだ後に頂いたシールやお菓子は子ども達がとても喜んでいたので、今後も続けて欲し

いなと思います。みんな汗をかくほどたくさん遊べており、楽しい時間となりました。ありがとうござい

ます。またぜひ参加したいです。 

 メリッタ kids に行くことを子どもたちに伝えると、とても喜んでおり、汗だくになりながら楽しんで遊ぶ

ことができました。シールやお菓子まで頂きありがとうございました。長期休暇など実施して頂くとあり

がたいなと思います。 

 

・昨年、参加した時と違う遊具があったりしたので良かった。年齢に合わせた遊具があって面白かった。未

就学児の子も遊べるものがあって良かった。スタッフの皆さんが優しかった。シーソーなど外エリアで遊

ぶ際の注意書きなど、子どもが絵で見てわかるような注意書きがあったら良いと思う。幼稚園までのゾー

ンがあっても良いかも！？(例：フワフワドームみたいなものなら肢体不自由児もゆっくり出来る)子ども用

トイレが目立たなかったので、もう少し目立つようにしたらいいと思った。子ども達みんな、楽しかっ

た、また行きたいと言われていたので参加して良かった。 

 

・事業所交流会を企画、運営して頂き、ありがとうございました。メリッタ kids での活動を通して、他事業

所の児童との交流ができ、事業所ではなかなか行えない社会との関わりを持つことができたと感じており

ます。また、児童の中には、ご家族の都合等でなかなかメリッタへ行く事が出来ない方もおられ、今回の

機会で、参加することができた方もいらっしゃいました。ご本人も保護者様も大変満足されていました。

私たちスタッフも、事業所では見る事ができない、子ども達の反応や対応の仕方を見ることができ、とて

も勉強になりました。今後ともこの様な機会を作って頂けると、とてもありがたいと思います。改めて、

企画・運営を頂き、ありがとうございました。 

 



・午後からの希望にしていましたが、急に午前中に変更をお願いし、臨機応変に対応していただき本当に助

かりました。靴下が苦手という特性をもつ子どもがいてご迷惑をおかけしました。 

 

・なかなか外出支援が難しい利用者の方たちが、いつもと違う雰囲気の中でたくさんの刺激を受けることが

でき、とても楽しい時間を過ごすことができました。保護者の方たちもとても喜んでいらっしゃいまし

た。 元気なお子様方がバギーやボールプールの中で横になっているにじいろキッズの利用者に対して、

ちゃんと気がけて危なくないようにしてくださったり、ボールが少し当たると「ごめんね」と言ってくだ

さり、子供たち同士の温かさを感じられました。 普段なかなかメリッタ kids など大きな遊び場を利用す

ることがなく難しい為、参加出来た子どもたちもたくさんいい刺激を受けることが出来たと思います。場

の楽しい空気を肌で感じられたのではないかと思います。 他の子どもの声やにぎやかな雰囲気を感じた

くさんの刺激を受けられていたように感じました。普段は割と静かな環境で過ごすことが多いので良かっ

たと思います。また、珍しいおもちゃや環境で遊べたことは良い経験でした。ありがとうございます。 

 

・子ども達は汗をかきながら、楽しく遊んでいた。子ども７名、大人４名で対応したが、子どもがどこにい

るか分からず、把握が難しかったので、職員の練習が必要を感じた。駐車場が満車になったら、少し遠い

駐車場を考えていたが近くに止めることができたのでホッとした。遠くだと、帰りは子どもが疲れ果てて

大変だったかもしれない。他事業所のお友達とも子ども同士で遊べていたので良かった。申し込み時期が

もう少し早いと、行事予定に組み込めるのでありがたい。日にちだけでも２カ月前に知りたい。 

 

・たくさんの人がいる場に出向くことはなかなか難しかったりすることもあるので、無料にしていただいた

ことで利用者に今回の体験をさせることができて良かったです。 

 

・保護者様に参加時の様子を写真でお見せしたところ「うちの子、こんな遊具で遊べるんですか」「機会を与

えて下さった協賛その他の方々に感謝しかありません」とのコメントを頂きました。物価高の昨今ですの

で、施設利用料を無料にして頂いた事にもお礼の言葉がありました。ひまわりのもりの保護者様に代わ

り、今回のイベントの立案、運営してくださった事務局の皆様と協賛のトラサブ様、本当にありがとうご

ざいました。 

 

・昨日は、大変お世話になりました。子どもたちも、とても喜んでいました。室内遊具は滑り台やトランポ

リンでしっかり身体を動かすことができ、静の活動ではブロックや積み木を楽しむことが出来ました。戸

外でも砂遊びを楽しみました。最近は、安心して遊べる砂場が少ないので、とても良かったです。ありが

とうございました。 

 

・楽しい企画、準備、おもてなしをありがとうございました。おつかれさまでした。 

子どもたちは、知っている友達に会えたり、知っている人に会え、メリッタ kids での交流を含め、楽しめ

ること自体、良かったようです。前回の事業所での反省を踏まえて行動をして、子ども達の地域の場所で過

ごしていく経験を重ねていく事は大切だと感じました。スタッフも、知っているスタッフと会い、元気にさ

れているなと確認し合える良い機会でした。行ってみたいなぁと思っていても、入場料もかかってしまう事

や、一般のお客様も気になりますし…。入場料を考慮して頂いたり、周囲の方もほぼ同じ放課後等デイサー

ビスの方であったり、気兼ねせず楽しめることができました。地域にある場所で集団でのマナーやルールな

どゆとりを持って伝えることができた言い機会でした。 



 

２． 今後、どのような交流事業があるといいなと思いますか？（11 件） 

 

・季節の行事。(いもほり、社会科見学、体験学習等) 

・事業所対抗マラソン、水あそび、スポーツ大会(ドッヂビー、ブラインドサッカー、ボッチャ、しっぽ取り

ゲーム、大型オセロ…) 

・年に数回このような機会があればいいと思います。海きらら、森きららの交流事業があればうれしいで

す。 

・１年に 1 回無料でいろいろな施設を利用できるということをやってほしい。 

・今回は“交流”というより、遊園地みたいなところに遊びに行く感じだったので、交流をした感じはあま

りしなかった。メリッタ kids 以外の場所(例：体育館)で、みんなでゲームをしたりするイベントがあって

も良いのかなぁと感じた。(例：新聞紙を輪にして破れずにくぐる競争をしたり) 

・重心児の為、長い時間や季節の配慮も必要ですが、少しでも沢山のお子様と触れ合えるようなイベントが

あれば参加したいです。他の事業所の方との関わりが持てる機会があればと思います。 

・中高生も楽しめるようなものがあると良いなと思う。佐世保市を楽しめる物などあると良いなと思う。パ

ールシーのシーカヤック体験とかヨット体験など。またメリッタ kids も行きたいです。ありがとうござい

ました。 

・夏休みの平日(土曜はどの放デイも行事等あると思われるので)に、熱中症の心配のない室内活動、他事業所

との交流があるといいなと思います。 

・子ともたちに人気があるキャラクター等とコラボして、クイズラリーや謎解きゲームなどあると、おもし

ろいと思います。 

・学校の文化祭の様な、それぞれの事業所で取り組んでいる物等を発表する機会や展示し、見ることが出来

る機会があればいいなと思いました。 

・◎秋祭り？のような？(オータムフェスティバル) 

  →夏は暑いので…秋辺りに！ 

   どこかの体育館を貸し切って、１０事業所ぐらい、１ブースで出し物を予定して、 

例えば、わなげやさん、射的、くじ引きなど。 

マルシェの時のように、事業所で自由に回って頂く？みたいな？ 

こういったイベントがあれば、皆に会えるし、自分たちのお店屋さんも楽しめますし、佐世保市で児童福祉

事業の恒例のイベントにしてはみてはいかがでしょうか！！！ 

毎年お店屋さんは大変かと思いますので、今年はどこどこの事業所、来年はどこどこの事業所など、交代で

すれば、負担は軽減するのでしょうか？ 

 ◎例えば、アルカスＳＡＳＥＢＯに、「おかあさんといっしょ！」のようなファミリーコンサート！などど

うでしょうか？ 

  または、サーカスや風船太郎をご招待など！鑑賞しながら楽しむといったことは事業所でも課題であり

ます。ご検討お願いします。 

 


